

De: Geipan
Envoyé: mercredi 24 mars 2010 17:29
À:
Objet: CLOTURE CAS HYERES [83) 26 06 2009

Bonjour,
Malgré notre dernière relance, nous n'avons pas reçu d'éléments complémentaires à ceux que vous nous aviez transmis, ce qui ne nous permet pas de disposer d'informations suffisantes pour traiter ce cas.
Nous considérons donc que vous ne souhaitez plus que nous ouvrions une étude sur votre cas d'observation, ce que nous regrettons.
En conséquence, nous clôturons ce jour votre dossier.
Sincères salutations.

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés
Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulouse Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911
Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82 <http://www.geipan.fr>

-----Message d'origine-----

De : Geipan
Envoyé : jeudi 11 février 2010 15:41
À :
Objet : DERNIER RAPPEL / CAS HYERES 583) 26 06 2009

Bonjour,
Sauf erreur de notre part, nous n'avons jamais reçu de réponse à notre mail ci-dessous.
Souhaitez-vous que nous étudions ce cas d'observation ?
Si oui, merci de remplir le questionnaire demandé.
Dans le cas contraire, un simple mail nous informant de votre désir de ne pas continuer suffirait.
Dans l'attente de votre réponse
Très cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés
Direction Adjointe du Centre Spatial de Toulouse Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911
Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82 <http://www.geipan.fr>

De: Geipan
Envoyé: jeudi 2 juillet 2009 09:53
À:
Objet: AR nouvelles explications et demande de questionnaire CAS HYERES 583) 26 06 2009

Bonjour et merci pour ces explications.

Compte tenu des éléments que vous nous transmettez, nous vous conseillons, afin de pouvoir formaliser votre témoignage, de remplir le questionnaire d'observation que nous mettons à disposition des témoins.

Il est téléchargeable sur notre site web au lien suivant :

<http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html>

dans la partie FORMULAIRES, et s'intitule COMPTE RENDU D'OBSERVATION.

Merci de le remplir le plus précisément possible, en vous appuyant sur les éléments déjà transmis par mail. Vous verrez qu'il nous permet de mieux situer le temps, l'espace et les conditions dans lesquelles l'observation a été faite. Il est de plus, pour nous, un élément très important dans notre procédure.

Merci ensuite de nous le renvoyer par le moyen qui vous conviendra le mieux, mail ou courrier postal.

En vous remerciant de votre collaboration, Très cordialement,

GEIPAN

Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse
Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boîte Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82 <http://www.geipan.fr>

De: _____
Envoyé: mercredi 1 juillet 2009 18:11
À: Geipan
Objet: Suite d' l'observation d'un PAN dans le ciel de Hyères (Var) le vendredi 26 juin 2009 entre 23h30 et 23h50

Pièces jointes: ufo.jpg



ufo.jpg (63 Ko)

Bonjour,

Nous avons bien reçu votre mail.

Une main courante a été déposée ce jour, le 1er juillet 2009, à la Gendarmerie de Hyères concernant l'observation d'un phénomène lumineux non identifié dans le ciel de Hyères (Var) le 26 juin 2009 entre 23h30 et 23h50 environ.

Comme souvent, ce genre de témoignage suscite le doute et parfois la moquerie.

Notamment de l'officier qui était de faction et du public autour. Il a toutefois accepté de visionner mes 2 films et a fini par admettre ma sincérité..

Je n'ai personnellement pas de temps à perdre à me couvrir de ridicule avec cette histoire. J'imagine que mon colocataire non plus.

Nous n'avons donc aucun intérêt à inventer un témoignage qui, au fil de nos narrations, nous discrédite y compris auprès de nos amis.

Surtout qu'à aucun moment je n'ai parlé de soucoupe volante, aéronef venu d'une autre galaxie, ou autres histoires de martiens à dormir debout. Nous témoignons juste et simplement de ce que nous avons vu.

Point.

Comme je vous l'avais déjà annoncé lors de mes courriers précédents, deux courts films vidéos existent et témoignent de notre observation.

L'un pris avec un téléphone portable et l'autre avec un camescope au même moment. On y voit un phénomène lumineux aux couleurs tirant sur le rouge mais avec des changements de temps à autre. Je vous transmets une photo de ce phénomène tirée d'une image arrêtée en gros plan (avec le zoom du camescope). Bien entendu, nous pouvons vous faire parvenir une copie des deux films sur un support CD/R si cela vous intéresse. Aucune contrepartie financière ne vous sera demandé, cela va de soi.

Je tiens à ajouter que j'ai déjà essayer de faire ma petite enquête pour vérifier ce qui peut l'être dans mes compétences. Notamment les coordonnées de la station orbitale ISS et des satellites Iridium afin de vérifier s'il ne s'agissait pas de la présence de l'un d'eux à ce moment précis dans le ciel de Hyères. Le résultat est négatif. J'ai contacté l'observatoire de Nice qui n'a rien vu ni recueilli aucun témoignage à ce sujet. Même résultat auprès de l'observatoire amateur du Pic des Fées de Hyères. Je suis en train de savoir si d'autres personnes auraient pu apercevoir la même chose que nous mais pour l'instant mes démarches restent infructueuses. La gendarmerie n'ayant recueilli à ce jour aucun autre témoignage. Je tiens à préciser que ces films existent car nous avons eu la chance d'être à notre domicile au moment où le PAN s'est manifesté et qu'il a duré suffisamment longtemps pour que nous ayons le temps de nous mettre en place pour filmer.

Bien à vous,

De: Geipan
Envoyé: mardi 30 juin 2009 17:39
À:
Objet: RE: courrier suite de notre observation du 26/06/2009 à Hyères (Var)

Monsieur,
Nous sommes bien évidemment très intéressés par les éléments (photos, films, dessin) que vous pourriez nous fournir à l'appui de votre observation.
Nous vous demandons de bien vouloir nous les faire parvenir de la façon qui vous paraît la plus simple (mail ou courrier).
En tout état de cause, nous réitérons notre demande concernant une déposition à la Gendarmerie.

Très cordialement,

GEIPAN
Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse
Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82 <http://www.geipan.fr>

De: |
Envoyé: dimanche 28 juin 2009 00:16
À: Geipan
Objet: courrier suite de notre observation du 26/06/2009 à Hyères (Var)

Bonsoir,

Mon courrier fait suite à celui transmis hier soir concernant l'observation d'un phénomène lumineux dans le ciel de Hyères (Var) entre 23h30 et 23h45 environ, le 26 juin 2009.

J'ai pris le temps de faire plusieurs arrêts sur image du phénomène filmé et zoomé au maximum avec le camescope. L'image est d'assez bonne qualité, en tous cas, en dehors des mouvements incontrôlés du bras pour maîtriser la caméra, les mêmes détails récurrents apparaissent très nettement. Personnellement, je ne suis pas capable de définir l'ensemble de ce qui apparaît à l'écran (en tous cas, lui donner un nom connu de mon vocabulaire) la même chose sur chaque image arrêtée, c'est à dire un point très lumineux qui subit de temps à autres des variations de couleurs avec autour, ce qui semble être une structure solide à géométrie régulière alvéolée en relief type nid d'abeilles ou balle de golf mais de forme carrée (l'image montre sans faille qu'il ne s'agit pas de la définition de pixels et qui pourrait produire cet effet). Par contre, il est difficile de déterminer le contour de la structure qui semble toutefois mieux se définir sur une image prise de plus loin. Compte tenu de la distance, j'évalue la taille de l'ensemble de la structure comme assez volumineuse.

Je vous rappelle qu'elle se déplaçait de la terre vers l'espace de façon diagonale et n'était donc pas en position de chute. J'ai contacté l'observatoire amateur de la ville mais aucun autre témoignage n'est venu appuyé le mien et celui de mon colocataire pour l'instant. Pourtant, il est impossible que nous soyons les seuls à avoir pu observer ce phénomène parce qu'il a duré un bon quart d'heure, que beaucoup d'avions sillonnait le ciel à ce moment non loin de son espace aérien, qu'une base aéronavale est de plus en site à Hyères et qu'il doit bien y avoir une trace radar ou visuelle de ce phénomène.

Dans tous les cas, nous tenons à votre disposition ces images bien entendu sans aucune contrepartie financière. Images étonnantes, je vous assure. J'aimerais bien savoir quel objet assez volumineux, silencieux, sans feux de signalisation, pouvait bien se déplacer dans le ciel hier soir. Mais peut-être n'y a-t-il pas de réponse comme souvent dans ce type de témoignages. Merci de me tenir au courant.

Bien à vous.

De: Geipan
Envoyé: mardi 30 juin 2009 17:28
À: _____
Objet: RE: CAS d'observation Hyères (83) 26.06.2009

Bonjour,
Tout d'abord, merci de bien vouloir nous excuser pour le retard apporté à cette réponse.
Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation.
Afin qu'une enquête puisse être menée et d'autres témoins trouvés, nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale. Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.
Merci de nous tenir informés de vos démarches dans ce sens.

Cordialement,

GEIPAN
Direction Adjointe du
Centre Spatial de Toulouse
Centre National d'Etudes Spatiales
18 Avenue BELIN
31401 TOULOUSE CEDEX 9
Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82 <http://www.geipan.fr>

-----Message d'origine-----

De : _____
Envoyé : samedi 27 juin 2009 01:20
À : Geipan
Objet : OBSERVATION

Mon colocataire et moi-même venons d'être témoin d'un phénomène très lumineux dans le ciel de Hyères (dans le Var) l'observation commença vers 23h30 et dura un peu plus de 5 min (vendredi 26 juin) Le ciel était très dégagé, on y voyait beaucoup d'étoiles situation : la colline où se trouve les ruines du vieux château à titre de comparaison, quand il surgit de derrière la colline sa taille était équivalente à l'ongle de mon petit doigt, le bras tendu.
il monta d'abord à la verticale pour passer au dessus de nous pour ensuite s'éloigner doucement dans le ciel.
Le phénomène était très lumineux, blanc/jaune dans son centre avec une aura rouge orangé autour avec des variations allant jusqu'au vert. Encore une fois le phénomène était tellement lumineux qu'on ne peut pas y attribuer une forme précise, tout ça sans aucun bruit.
Nous l'avons filmer au caméscope, pas tout du suite malheureusement car le temps de réagir et de trouver la caméra, il avait commencé à s'éloigner.
Il ne fait aucun doute vu la trajectoire et la vitesse que cela n'était pas un phénomène naturel Quand à un appareil "connu", nous voyons mal ce qui peut dégager autant de lumières en pleine nuit, à cette distance, un avion, un hélicoptère devient perceptible et surtout ça fait un minimum de bruit.
Nous nous tenons à votre dispositions pour tout renseignement.